



Tolak RUU TNI dan Polri KontraS Datangi DPR

Jakarta, MIMBAR - Komisi untuk Orang Hilang dan Korban Tindak Kekerasan (KontraS) menyambangi Komisi I dan III DPR RI untuk memberikan surat terbuka penolakan pembahasan RUU TNI dan Polri, Senin (3/3) hari ini.

Kepala Divisi Hukum KontraS Andrie Yunus menjelaskan surat penolakan itu diberikan karena RUU TNI dan Polri dianggap tak menjawab permasalahan yang ada.

"Kami menilai substansi yang kemudian dibahas atau diatur lebih lanjut dalam undang-undang revisi itu tidak mampu menjawab persoalan kultural di institusi baik TNI maupun Polri," kata Andrie di Kompleks Parlemen, Jakarta, Senin.

Terhusus RUU Polri, Andrie menilai ada potensi kewenangan kepolisian menjadi tumpang tindih

■ Bersambung ke Hal 11



Dirut Pertamina Janji Benahi Diri

Jakarta, MIMBAR - Direktur Utama (Dirut) PT Pertamina (Persero) Simon Aloysius Mantiri meminta maaf kepada masyarakat atas kasus korupsi impor bahan bakar minyak (BBM) yang menyeret sejumlah pejabat Pertamina.

Simon mengatakan ini adalah ujian besar bagi Pertamina. Dia berkata Pertamina akan terus berupaya menjaga keper-

■ Bersambung ke Hal 11



Netanyahu Tolak Usulan Gencatan Senjata Permanen

Israel, MIMBAR - Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu menolak usulan yang disodorkan milisi Hamas Palestina mengenai gencatan senjata permanen di Jalur Gaza.

Dalam sebuah pernyataan pada Minggu (2/3), Netanyahu mengatakan telah menolak proposal Hamas lantaran usulan yang diajukan "sama sekali tak bisa diterima."

"[Hamas] meletakkan posisi untuk gencatan senjata permanen yang sama sekali tidak dapat diterima," kata Netanyahu, seperti dikutip Al Jazeera.

Ia tak menjelaskan lebih lanjut soal usulan Hamas.

■ Bersambung ke Hal 11

Rugikan Negara Rp11,7 Triliun KPK Umumkan 5 Tersangka dalam Kasus LPEI

Jakarta, MIMBAR - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengungkapkan kasus dugaan korupsi pemberian fasilitas kredit oleh Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) berpotensi merugikan negara sebesar Rp11,7 triliun.

"Pemberian fasilitas kredit oleh LPEI kepada 11 debitur ini berpotensi mengakibatkan kerugian negara dengan total mencapai Rp11,7 triliun," ujar Pelaksana

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

4 RAMADAN 1446 H

Imsak : 05:09 WIB	Ashar : 15:53 WIB
Subuh : 05:19 WIB	Maghrib : 18:41 WIB
Zuhur : 12:38 WIB	Isya : 19:49 WIB

■ Untuk kota Medan sekitarnya



PHK Masalah Serius

Oleh Dr. A. Rasyid, MA

PERSOALAN ribuan pekerja di-PHK adalah isu serius yang bisa berdampak luas, baik secara ekonomi, sosial, maupun psikologis. Beberapa sudut pandang yang bisa digunakan untuk melihat fenomena ini.

PHK massal terjadi karena berbagai faktor, seperti: Kondisi Ekonomi: Resesi, inflasi tinggi, atau perlambatan ekonomi membuat perusahaan kesulitan mempertahankan tenaga kerja.

Efisiensi dan otomatisasi yakni perusahaan beralih ke teknologi atau kecerdasan buatan untuk mengurangi biaya tenaga kerja.



■ Bersambung ke Hal 11

Ribuan Pekerja Di-PHK Besok, Buruh akan Geruduk Istana



Jakarta, MIMBAR - Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) akan mengerahkan ribuan buruh untuk berdemonstrasi di Istana Kepresidenan Jakarta demi memperjuangkan nasib para buruh PT Sri Rejeki Isman Tbk alias Sritex.

Presiden KSPI Said Iqbal mengatakan penutupan Sritex akan berdampak pada penutupan anak perusahaan hingga pabrik pemasok. Hal itu bisa merembet ke pemutusan hubungan kerja (PHK) massal.

"Aksi ini dilakukan untuk memperjuangkan agar buruh Sritex menjadi karyawan tetap yang dimiliki oleh investor baru serta

■ Bersambung ke Hal 11



Langgar Kesepakatan Gencatan Senjata, RI Kecam Israel

Jakarta, MIMBAR - Indonesia mengecam upaya Israel melemahkan kesepakatan gencatan senjata di Jalur Gaza, Palestina, dengan melanggar ketentuan awal, salah satunya yakni menuntut perpanjangan fase pertama.

■ Bersambung ke Hal 11

Raih Ketakwaan di Bulan Ramadan Tingkatkan Makrifatullah

Oleh: Dr. H. Sori Monang RKT, An-Nadwi, MTH.

DALAM Islam, manusia memiliki kedudukan yang mulia sebagai khalifah di bumi. Keutamaan seseorang tidak ditentukan oleh keturunan, kekayaan, suku, atau jenis kelamin, tetapi oleh tingkat ketakwaannya. Allah SWT berfirman: "Sesungguhnya yang paling mulia di antara kalian di sisi Allah adalah yang paling bertakwa." (QS. Al-Hujurat: 13)

Allah SWT menciptakan manusia dengan berbagai perbedaan suku, bangsa, dan negara bukan untuk saling membanggakan diri, tetapi agar mereka berlomba-lomba dalam meningkatkan iman dan ketakwaan.

Momentum Meningkatkan Ketakwaan
Bulan Ramadan adalah momen istimewa bagi seluruh umat Muslim, dari yang imannya masih

lemah hingga yang sudah kuat, untuk bersama-sama meningkatkan iman dan ketakwaan. Puasa di bulan ini bukan sekadar menahan lapar dan haus, tetapi juga melatih kedisiplinan dalam menjalankan perintah agama.

Seorang Muslim harus menjaga diri dari: Makan dan minum sejak terbit fajar hingga terbenam matahari. Perbuatan tercela, seperti berkata dusta, mengunjing, atau bertindak zalim. Hawa nafsu, baik dalam bentuk amarah maupun keinginan duniawi yang berlebihan.

Puasa mengajarkan kesabaran dan pengendalian diri. Dengan menahan lapar dan dahaga, kita men-

■ Bersambung ke Hal 11



DR.H.SORI MONANG RKT, AN-NADWI, MTH
KETUA UMUM



■ Janji tinggal janji ...
■ He..he..he..